



Estado de Excepción: tercera noche del festival se cone para el sábado

Después del anuncio del Gobierno de declarar Estado de Catástrofe debido al corte de luz que dejó a medio Chile sin electricidad, obviamente los asistentes a la tercera noche del Festival iban a terminar pagando el pato. Anoche, la organización anunció que el show se postergó para este sábado 1 de marzo. "Sabemos cuánto esperaban este momento y lo importante que es para us-

tedes, por eso queremos asegurarles que los artistas y el comediante confirmados estarán presentes en la nueva fecha, manteniendo el mismo horario", señaló un comunicado entregado por la organización. Asimismo, señalaron que quienes no puedan ir el sábado a la Quinta Vergara tienen la opción de pedir la devolución de su entrada a través de punto-

ticket.com, a partir del lunes 3 de marzo. "Entendemos la frustración que esto puede generar y pedimos disculpas de todo corazón por este cambio inesperado. Apreciamos su comprensión y apoyo en estos momentos. Lo más importante es que todos estén bien y seguros", explicaron, pidiendo a la gente que fue a hacer fila que se retiraran con calma y tranquilidad.



A LAS 9 DE LA NOCHE, LA GENTE EMPEZO A ABANDONAR LA QUINTA.